
Протокол № 3.1 

заседания попечительского совета ШГ№75 

 

г.Астана , 27.05.2023 года 

Собрание начато   27.05.2023 года в 10 часов 00 минут.  

Присутствовали:                                                              

1. Тулегенов С.К. – председатель попечительского совета 

2. Андакулов Б.А. – член попечительского совета  

3. Исхаков Б.Э. - член попечительского совета 

4. Достанова М.Т. - член попечительского совета 

5. Журбина М.А. – член попечительского совета 

6. Директор  ШГ 

7. Члены администрации 

       

ПОВЕСТКА ДНЯ. 

 

 

1. Годовой отчет директора школы 2022-2022 учебный год.  

ХОД СОБРАНИЯ: 

 1.Слушали директора школы Жусупову Г.А.., которая   ознакомила  членов 

Попечительского совета  с ежегодным  отчетом:  

«Добрый день уважаемые 

члены поппечительского совета и  

коллеги !  В  ходе заседания   

хочу ознакомить Вас с  

открытым информационным 

отчѐтом, в т.ч. и  по финансовой 

аналитике за  2022-2023 учебного 

года.  

На конец 2022-23 

учебного года контингент 

учащихся составляет  3680   

учащихся. Школа работает в 2 

смены( 2 класса обучаются в подсменку).   

  Для эффективной реализации образовательных программ в школе задействованы 

 64 оборудованных учебных кабинета: 26 – начальной школы, 3 – русского языка, 4 – 

математики, 2 – истории, 5 – иностранных языков, 3 – информатики, 2- физики, 1 – химии, 

2 – биологии, 1 – географии, 1 - НВП, 3 – технологии: столярная и слесарная 

мастерские,  мастерская для обработки ткани, 4 лаборантские (2-кабинета физики, 1-

кабинет химии, 1-кабинет 

биологии),  спортивный зал, 

актовый зал, библиотека с 

читальным залом, кабинет 

воспитательного отдела и 

социального педагога, кабинет 

психолога, 1- медицинский кабинет, 

1 - процедурный кабинет, 1-Smart-

класс, Stem-лаборатория (с  Lego- 

наборами и роботами).   

ФИНАНСОВАЯ АНАЛИТИКА 

https://books.google.kz/books?id=T__TDAAAQBAJ&pg=PA3&lpg=PA3&dq=%D1%80%D0%B5%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5+%D0%BF%D0%BE+%D0%B0%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%B7%D1%83+%D0%9C%D0%A2%D0%91&source=bl&ots=Djna5Hl8UV&sig=ACfU3U2KVs8KY3NH_uv6ESpriKGPRdRlqQ&hl=ru&sa=X&ved=2ahUKEwj38-C96s3nAhX4AhAIHfW2CxMQ6AEwDXoECAgQAQ


Гульсум Асыловна озвучила  план на 2023г.: 

 Заработная плата всех сотрудников организации  в сумме дает показатель Фонда 

заработной платы, который занимает немалую долю в расходах предприятия. Основные 

направления по анализу оплаты труда состоят в следующем: 

 определение источников оплаты труда;  

 выявление порядка формирования ФОТ; 

  выявление структуры оплаты труда; 

  сравнительный анализ по фонду заработной платы;  

 анализ  

.  

Решили: Утвердить и принять к сведению всю информацию 

2.Слушали директора школы 

Жусупову Г.А.., которая   

ознакомила  членов 

Попечительского совета  с 

итогами УМР за истекший год.  По 

данному вопросу был дан анализ 

учебно-воспитательной работе, 

кадровому  и  ученическому 

потенциалу. Были озвучены 

достижения учащихся в рамках 

проектных соревнований, 

олимпиад и  различных конкурсов. Достижения педагогов и др.  

Решили:  Принять к сведению всю информацию 

 

Собрание закрыто  27.05.2023 года в 11 часов 30 минут.  

         

 

Председатель собрания:                                     Тулегенов С.К. 

 

 

 

 

Секретарь:  (Выродова Е.В.)  


